

# 会計事務所 200%活用レター

## Vol.181 2019.04

このレターは、お客様との最近の面談や、セミナーなどで感じたことをお伝えしています。  
お時間があるときにでもご笑読頂ければ幸いです。

### 【元号】

新しい元号が「令和」と発表されました。ライブで菅官房長官が額を掲げる瞬間は見られなかったですが、ニュースで何度も見ました。

小渕元総理が「平成」の額を掲げたシーンの様に、これから何度も目にすることになるでしょう。

私事で恐縮ですが、「令和」の文字の中に私の名前の1文字の和という文字が使われました。昭和の時代は、名前の漢字を聞かれたときに「昭和の和」と言うことができましたが、平成に変わってからは、「平和の和」と言っていました。4月の上旬に、名前の漢字を聞かれた機会があったので、早速「新しい元号令和の和です」と答えました。

4月に開業するか、新しい元号の5月に開業するかどうかと悩まれていた方が何件ありました。結婚式も新しい元号になってからしようという方で予約が埋まっている様です。元号が変わると日本が新しく生まれ変わる様な気分になります。

年を重ねると時間が経つのが早く感じますので、あっという間に年末調整の仕事で、令和生まれの社会人が出て、ビックリする日が来るのではないかと、令和になる前から恐怖におののいています。

4月から「働き方改革法案」も順次、適用になっていきます。職場の環境づくりをしっかりしていこうと決意を新たにしました。